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議席番号 氏 名

ＮＯ．３ 質問事項・要旨及び答弁者

８ 鈴 木 慎 也

１.観光と人口減少等の施策連携について 町 長

平成28年１月13日道の駅みそぎの郷きこないが先駆けてＯＰＥＮし

同じく平成28年3月26日夢の北海道新幹線が開業したことで木古内町の

新たな時代がスタートいたしました。

ＧＷ期間中は薬師山、みそぎ浜、トロッコ列車、郷土資料館、新幹線

ビュースポット、サラキ岬等の観光スポットには数多くの観光客が訪

れ、そして、道の駅みそぎの郷きこないでは観光コンシェルジュを中

心にリピーターを増やしていく取り組みとしてスタッフ全員が一丸と

なり「おもてなし」をされていると町内外から報告を受けております。

5月18日には来館者が20万人を突破し、この日の為に官民一体となり準

備してきた成果として、本当に素晴らしいことであります。

わが町にとっての観光とは「人口減少による様々な負の影響の一部を

カバーする大切な「光」としてこれからも大いに期待しております。

しかしながら、人口減少は止まることなく進んでおりますので、今後

は町の様々な施策と連携させ計画的に継続的に実行していくことを強

く望んでおります。

特に町民の皆さんの声が多い8点について町長の考えを伺います。

①観光大使の増員について（町内外の各団体や個人、子ども達等）

※人材育成の一環としても新たに増員するべきと考えていますが町

長の見解を伺います。

②ＴＶ番組を活用した婚活イベントや木古内の歴史を題材にしたマン

ガ、ドラマ、映画等の積極的な要望の可能性について

※人口減少対策として婚活やメディア露出は有効と考えていますが

町長の見解を伺います。

③観光客の防災対策について

※観光客における防災対策の現状報告と今後の課題を町長に伺いま

す。

④北海道、木古内と関係性のあるアニメ等を題にした〇〇館の設置

※観光の閑散期対策、商店街の活性化を目的と考えているが町長の

見解を伺います。

⑤観光に関わる国の制度の最大限活用について

※地域おこし協力隊の外部専門家（アドバイザー）の申請等も必要

と考えていますが、町長の見解を伺います。
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⑥サラキ岬へのバイオトイレ設置の可能性について

※維持費という課題があるが広域観光を考えたときに必要だと考え

ますが町長の見解を伺います。

⑦自然や食材を楽しめるキャンプ場の可能性について

※一日中ゆっくり遊べる場所は観光に必要と考えているが町長の見

解を伺います。

⑧今後観光と大型プロジェクトとの連携計画はあるのか？

※所信表明の真意について町長に伺います。


